

Mais c'est surtout dans le sud-est de la province de Koursk, que l'aiguille aimantée se livre aux plus fâcheux écarts. Sa déflexion atteint 96 degrés 3 minutes, de sorte qu'au lieu de marquer la direction nord-sud, la boussole, en ce point, indique à peu près exactement l'orientation perpendiculaire : est-ouest.

DR. HENRY.

SEDLITZ ABBOTT

Un laxatif et cathartique merveilleux, par J. M. Shaller, M. D.

Le sedlitz Abbott est un laxatif et un cathartique réellement merveilleux, aussi bien qu'un remède certain contre presque toutes les formes de la diarrhée ; de fait, il est indiqué dans tous les cas où il existe un dérangement des fonctions digestives.

L'utilité de cette préparation ne peut être assez appréciée. Agréable à prendre, d'une effervescence prompte, parfaitement soluble et plus efficace que nulle autre préparation de cette espèce, grâce à l'heureuse combinaison des éléments qui la constituent.

Le sedlitz Abbott est un sulfate de magnésie chimiquement pur, incorporé à une combinaison effervescente de laquelle, par un procédé spécial, tous les produits irritants ont été éliminés ; de sorte que ce goût désagréable qui a soulevé tant de répugnances contre l'emploi de cet important agent thérapeutique a complètement disparu.

La dose du sedlitz Abbott se règle selon l'effet que l'on désire obtenir : de une à deux ou trois cuillerées à thé, bien pleines, dans

un demi ou deux tiers d'un verre d'eau froide sont la limite ordinaire de la dose pour les adultes ; pour les enfants, diminuer la dose en proportion de l'âge et de l'effet recherché.

Le sedlitz Abbott est mieux administré dans un estomac vide ; il agit sans coliques et n'affaiblit nullement. Il est prescrit dans tous les cas de fièvre et peut remplacer avec toutes sortes d'avantages tous les laxatifs et purgatifs connus, si désagréables au goût et d'une action si incertaine.

Nous recommandons à l'attention de MM. les médecins le Sedlitz Abbott.

A l'Académie de Médecine de Paris

M. Dieulafoy fait une communication sur l'hématémèse foudroyante dans l'appendicite ; il cite plusieurs observations où la mort est survenue du fait de l'hématémèse, hématémèse qui se produit souvent alors que tout semble en parfait état. M. Dieulafoy relate un cas de vomissements noirs ayant les caractères du vomito negro appendiculaire chez un individu opéré pour une hernie étranglée ; il y avait dégénérescence aiguë du foie et du rein ; lésion nécrotique de la muqueuse stomacale, suivie de son élimination et de l'hématémèse. L'expérimentation a montré que ce processus est bien celui de l'appendicite ; enfin M. Millard, en 1876, avait déjà entrevu cette vérité, détruisant la légende d'hématémèses considérables par suite de fièvre typhoïde.

L'appendicite n'est pas une maladie locale péritonéale, elle est intoxicante ; elle menace l'économie entière, et cette vérité presque banale ne comporte qu'une conclusion : supprimer sans retard le foyer.